

L'Eternel est mon Berger.



TopChrétien

Ma vie d'avant. Je suis né prématuré, dans une famille croyante. Dès ma première année et jusqu' à 4 ans, je suis resté à l'hôpital entre la vie et la mort. Ma famille a beaucoup prié pour que je puisse rester en vie. Alors, Dieu a donné son souffle et sa force pour que je puisse vivre et malgré la maladie, j'avais toujours la joie de vivre. Grâce à cette expérience de ma vie mes parents se sont convertis au seigneur Jésus-Christ. Personnellement, j'avais 6 ans quand j'ai donné mon cœur à Jésus, j'aimais l'école du dimanche et les vacances avec les amies chrétiens et le pasteur dans le sud de la France.

Dans notre maison l'enseignement et l'éducation étaient stricts mais il avait beaucoup d'amour de la part de mes parents et les passages de la bible qu'on lisait chaque soir ensemble m'ont beaucoup marqué. Nous remercions le Seigneur pour les joies qu'il nous donnait, à travers la prière.

Depuis tout petit, j'ai connu la puissance miraculeuse de Dieu et aussi enduré de très lourdes épreuves. Quand j'avais 7 ans j'étais sourd d'une oreille, J'étais sur une liste d'attente pour un don. Ça me gênait en temps que petit garçon et un jour dans un événement évangélique, pendant la louange j'ai dit à ma mère, je n'irai pas avec les enfants, je reste prier pour mon oreille car je sais que le Seigneur va me guérir. J'avais le cœur et la foi d'un enfant tellement disposé envers le seigneur que j'ai mis ma main sur mon oreille et j'ai prié. A la fin du culte j'étais guéri. Rêve d'enfant: Un jour j'ai prié le Seigneur car

souvent j'avais peur de mourir. A l'école j'avais appris l'histoire d'Elie l'homme de Dieu qui était monté au ciel vivant et je me disais un jour j'aimerais monter vivant vers le seigneur comme lui. A 9 ans j'ai reçu le baptême dans le Saint Esprit et je suis passé par les eaux du baptême. La même année, j'ai failli mourir d'un virus très puissant et mortel. Je me suis blessé au pied et il ne guérissait pas, et puis je suis tombé dans un coma profond pendant 2 semaines. Je suis passé dans le noir mais j'ai vu la lumière. Je suis sorti vivant grâce à Dieu qui m'a vraiment insufflé la vie encore une fois plus. Rêve d'enfant: J'avais 12 ans quand j'ai demandé à Dieu de me donner une famille et des enfants, que je puisse être heureux, comblé et avoir un bon travail pour nourrir ma famille. Je lui ai dit que je serai éternellement reconnaissant, même s'il me fallait passer dans des épreuves et que je perde tout comme Job. Je continuerai à suivre mon Dieu et je ne le maudirai jamais, car il est mon sauveur éternel.

A la fin des années 80, mes parents se sont retrouvés en en péril dans une faillite d'entreprise. Pendant un an Dieu nous donne à manger par le biais du pasteur Cornelius qui venait de Hollande. J'ai travaillé comme extra pour mes parents quand on n'avait pas assez, car je veillais à ce que mes sœurs aient à manger. Mais, la veille d'un Noël, nous nous sommes retrouvés dans la rue. Nous avons été accueillis dans la maison de l'Eternel pendant quelques mois. En 1988, j'ai commencé à travailler dans la restauration.

Désobéissance et rebellion

J'ai commencé à en faire qu'à ma tête et je n'écoutais plus mes parents. Je fumais et buvais, et je suis même devenu alcoolique et inconscient de la vie. A cause de ma désobéissance envers mes parents et envers Dieu, les épreuves ont commencé. J'ai subi des abus sexuels de la part des deux patrons d'un bar où je trainais jours et nuits. J'ai fugué de la maison et j'ai pris mon indépendance. J'ai vécu avec des prostituées, j'ai volé, je me suis drogué, j'ai fréquenté

des mauvais amis, des lieux de débauche et j'ai eu affaire à la justice. J'essayais de combler des vides dans mon cœur et le manque de mon père. J'ai connu la rue aussi dans ma vie. Même ma propre famille refusait de me venir en aide. Les gens m'appelaient "la brebis noire" car j'avais une vie instable, je vivais dans des squats, et aucune copine restait longtemps à mes côtés. Je jouais avec la mort. Un jour j'ai failli mourir dans un accident de voiture avec une de mes copines (J'avais traversé le par brise). Malgré tout, trois heures après avec quelques égratignures, je repartais au travail.

A partir de 1997, je voulais une meilleure vie avec plus de sécurité et de stabilité, mais toujours par mes propres forces. Je consultais rarement Jésus (seulement pour le remercier ou pour obtenir mes rêves). Je suis parti à l'étranger et je me suis basé à Paris, où j'ai travaillé un an, avant de partir dans le monde entier. J'ai navigué sur les mers et j'ai pensé trouver l'amour véritable. Là, sur un des bateaux de croisière, j'ai rencontré une fille avec qui j'ai voulu faire ma vie, mais j'avais déjà oublié et rangé la bible depuis longtemps et je n'ai pas consulté le seigneur. Après notre voyage à Tahiti, nous nous sommes séparés car il n'avait pas de règle dans notre couple ni de valeurs. Elle est partie pour un aventure de plus, sur un bateau, et moi je suis resté. Quand elle est revenue vers moi, elle ne m'aimait plus de la même façon car, l'emprise de sa famille et l'occultisme jouaient un rôle important dans sa vie. Nous nous sommes quand même mariés civilement car Dieu n'était pas invité à ce mariage. Malgré tous les avertissements de mes parents je n'ai est pas écouté. J'ai enfreint encore une fois, les commandements de la bible. En effet, mon mariage était bâti sur du sable ramené des différents pays du monde où j'avais voyagé. Là, aveugle et têtu, j'ai continué à en faire qu'à ma tête, et on a commencé à vouloir un enfant pour cela ma femme consultait les docteurs et l'occultisme, et moi toujours naïf je n'ai pas supporté l'amour mécanique et ses refus d'affections. Alors J'ai de nouveau consommé de l'alcool, fumé du cannabis en grande

quantité, et même consommé de la cocaïne, et la pornographie était ma lecture. Tout allait crescendo. En 2004, la descente infernale de ce mariage basé sur rien a commencé: perte d'emploi, vente de l'appartement, séparation, mauvaises fréquentations au travail.

Recherche de mon Dieu

Jusqu'au 8 février 2008 où j'ai perdu mon fils aîné Alexis (issu d'un FIV) mort né. La semaine qui a précédé, j'ai beaucoup prié. Mais je n'ai rien pu faire ; le jour même au matin j'ai dit à Dieu que je prenais la responsabilité de cette épreuve et que je lui donnais mon fils. J'ai demandé pardon à Dieu pour mes péchés, mes mauvais choix etc. Je lui ai demandé de m'aider à pardonner à mes adversaires et je lui ai dit que s'il frappait très fort à ma porte je lui ouvrirais, et je reviendrais vers lui. Depuis ce jour, toute ma vie a changé à la vitesse de l'éclair. Ma femme m'a trahi, ma famille a commencé à me détester et mes amis me haïssaient. Le seigneur Jésus-Christ à œuvré de plus en plus dans ma vie. J'ai prié et j'ai pardonné à mes parents pendant mon passage en Belgique en juin 2008 et j'ai prié avec mon papa. Trois jours après, ma femme était enceinte naturellement. Et ma persévérance a payé de croire en Dieu.

Ma vie maintenant

C'est bon d'aller à la maison de l'éternel. Et Dieu a continué à œuvrer en moi. En janvier 2009, je suis rentré dans l'église évangélique de la Ciotat le choix de suivre Jésus-Christ où je me sens bien entouré de ma nouvelle famille. Le 14 février ma femme m'a annoncé: "c'est fini je ne veux plus de toi." J'étais au bord du suicide à cette nouvelle, mais je voulais à tous prix chercher de l'aide et je savais que Dieu me portait. Je voulais que mon fils grandisse avec Dieu. Parce qu'un enfant sans père est un enfant sans repère. Le dimanche j'ai raconté que j'avais tout perdu à mon Pasteur, Je lui ai confié l'histoire de mon enfance. Je me suis accroché aux mots que m'a confié Dieu dans le livre de job 22-21. Le soir même je me suis mis à prier et à me

repentir. J'ai écouté mon Seigneur et demandé pardon à tous. Soudain un énorme poids de souffrance et de péché qui écrasaient ma poitrine s'envola.

Quel soulagement! Je désire dévouer ma vie au seigneur jusqu' à son retour. La présence de Jésus dans mon cœur comble tous mes vides. Car la mort spirituelle est le plus atroce que j'ai connu. Mon fils est né le 26/02/09 Matthew Nathan qui signifie « don de dieu " l'enfant que j'attendais depuis longtemps. Quand on fait confiance à Dieu et qu'on patiente en lui obéissant, il fait des miracles et il tient ses promesses. Le 17 mars, mon mariage était fini et je me suis fait chasser de mon domicile mais le seigneur m'a donné du travail et une autre maison en 1 semaine. Le 26 /10/09 après quelque longue mois de lutte et de prière pour récupérer ma femme elle me rejette définitivement le divorce était validé et elle ma confirmé que de refaire ma vie et que je devais rester dans mon monde. L'amour ce force pas cet un choix OUI ou NON d'aimer. Je sais que l'eternel des armées s'occupe de mon petit Garçon et je vais l'amener un jour à Jésus.

- Je pense que Dieu a un plan pour moi maintenant que je suis revenu il me libère et me lave du passé et m'enseigne toutes choses pour que je puisse faire sa volonté. • Par le sang du christ il m'a pardonné mes erreurs car je me suis mis à nu et donné mon corps à ses pied au calvaire à Golgotha et il m'a entendu, il m'a réformé, m'a remodelé pour le servir. Ma formation avec le seigneur ne s'arrête jamais.

- Maintenant mon cœur est rempli du bonheur de Dieu, Jésus a la première place car il sait que la 2ieme c'est pour mon fils Matthew et la troisième place est libre pour celle qu'il a choisi pour moi et qu'il prépare pour moi.

• J'ai décidé de suivre et de marcher avec Jésus, tous les jours de ma vie. • Mon âme l'acclame et le loue. Je sonde mon cœur pour être en règle avec l'Eternel, Je lui demande de m'aider pour que je puisse plaire à mon Père Céleste et faire sa volonté. Plus jamais je ne marcherai sans le seigneur. Au nom tout précieux de Jésus-Christ Amen. • Que ce témoignage vous serve car Dieu est grand et tout Puissant et plein d'amour. • La vie d'un chrétien qui suit la trace de Dieu même dans ce monde corrompu aujourd'hui est merveilleuse. • Avec Dieu tout est possible -THE LORD IS MY SHEPPARD-. Il m'a vraiment porté tout au long de ma vie le seigneur Jésus-Christ est vivant, le fils de Dieu.

Découvrez l'histoire de Mike Genung , anciennement dépendant au sexe et à la pornographie dans son livre « [Chemin de la grâce](#) »

TopChrétien

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



1 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com